



2022. 6  
尚徳福祉会  
おぐら保育園

早いもので新年度が始まって2か月がたちました。子どもたちは新しいクラスにも慣れたようで、朝は元気な「おはよう」の声が園内に響いています。

これからは雨の日も多くなってくるかと思いますが天候が良い日は戸外で季節の変化を楽しんだり体を動かしたりと、天候の悪い日には室内で楽しめる活動を取り入れて過ごしていきたいと思います。



#### 衣替え



これからの本格的な夏に向けて半袖や風通しの良い衣服を着て登園するようにお願いします。気温に合わせて調節できる様に、引き出しの中にはしばらく長袖・半袖両方入れておいてください。保育園では、汗をかいたらこまめに着替えをおこないますので、多めの着替えのご用意をお願いいたします。また、衣類への記名のご協力もお願いいたします。日差しに負けず子どもたちと元気に過ごしていきたいと思います。



#### 5月の制作 てんとうむし作り

毎月季節の制作を作っていきます。5月の制作はてんとうむしでした。てんとうむしの形の用紙に指に絵の具をつけて模様をつけました。

同じ制作でも模様のつけ方に違いが見られます。慎重にちょんちょんとゆっくり指先を使って模様をつける子、ダイナミックに絵の具をとってポンポンと紙にのせていく子と様々な取り組み方が見られました。出来上がった作品は一見似ているように見えますが、見比べるとそれぞれに違いが出ていて面白いですよ！



#### マルチパーツ遊び

お部屋にあるパック積み木のマルチパーツは子どもたちの人気な遊びのひとつです。4月当初は持ち上げておいて、という姿だったのですが、日を追うごとに遊び方も進化しています。横に並べて間に縦において乗り物に見立てて遊んだり、高く積み上げようとチャレンジしたり、凸凹においてバランスをとって歩いてみたりとその時々で考えて試してを繰り返して楽しむ姿が見られています。時々子どもの挑戦意欲にドキリとすることもあります。子どものひらめきや“やってみよう”気持ちを大切にしながら、怪我の無い様に楽しめるように心がけています。